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Intervención de la diputada María Flores Maldonado, por un tiempo de hasta 

8 minutos, para que realice sus preguntas a las y los comparecientes. 

 

 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada María Flores Maldonado, 

por un tiempo de hasta 8 minutos, 

para que realice sus preguntas a las y 

los comparecientes. 

 

La diputada María Flores 

Maldonado: 

 

Buenas noches, comparecientes. 

 

Compañeros diputados que están 

aquí presentes. 

 

Sean bienvenidos todos en este 

momento en donde comparecen para 

manifestar su trabajo, me refiero en 

este momento como muy preocupada 

por la cuestión de las artesanías 

porque presido la comisión, a la 

compañera amiga Teodora Ramírez 

Vega, al secretario licenciado Santos 

Ramírez Cuevas, licenciado Luis 

Armando Baños Rendón, de turismo 

y de trabajo y previsión social 

respectivamente. 

 

Reconozco el cumplimiento de este 

ejercicio democrático de 

comparecencias para la glosa del 

Segundo Informe de Gobierno del 

Estado de Guerrero, en las acciones 

de gobierno para fortalecer el 

desarrollo de nuestro Estado, la 

Secretaría de Fomento y Desarrollo 

Económico es determinante para 
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impulsar y apoyar el desarrollo con 

sentido social otorgando e 

impulsando apoyos económicos a los 

productores y emprendedores. 

 

Compromisos centrales de este 

gobierno que a través de 

SEFODECO con el propósito de 

fortalecer la empresa dedicadas a la 

producción se les da este apoyo 

fortaleciendo así también el mercado 

en condiciones más competitivas, la 

Secretaría a su cargo sin duda alguna 

presenta muchos logros en sus 

diferentes acciones que ha hecho 

andar en los diversos sectores, en mi 

calidad de presidenta de la Comisión 

de Artesanías de este Congreso 

Local, he sido testigo de diversas 

actividades que ha aprendido 

SEFODECO para el sector artesanal. 

 

Una vez comentado lo anterior, 

quiero concluir con unas preguntas 

que nos van a ayudar sin duda a 

dejar claro todos los apoyos que 

fueron otorgados en este segundo 

año de trabajo del gobierno estatal, 

en el apartado que corresponde a 

emprendedores donde se indica que 

a través del Instituto Guerrerense del 

Emprendedor se creó el Programa 

Emprende Edu, mismo que establece 

una inversión de un millón de pesos 

que se capacitaron a 3 mil 157 

jóvenes de 10 sistemas educativos 

del nivel medio superior en 57 

municipios. 

 

Nos podría dar a conocer Cuáles 

fueron las instituciones educativas y 

qué municipios fueron beneficiados 

con este programa, pasando al 

apartado de apoyos a la producción 

artesanal donde se establece el 

propósito de incentivar la producción 

artesanal así como promover y 

proteger la salud de artesanas y 

artesanos del Estado, mediante la 

prevención de enfermedades y 

accidentes derivados de la actividad 

dicha Secretaría su cargo en 

coordinación con el Fondo Nacional 

de Apoyo a los Artesanos FONAR se 

destinaron 2 millones 331 mil pesos 

para la dotación de lentes y recursos 

económicos para la adquisición de  

materia prima y herramientas de 

trabajo. 
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Pregunto, si el 100% de este recurso 

lo aportó FONAR o si también el 

gobierno del Estado aportó y qué 

porcentaje; asimismo, preguntarle si 

aparte de esta inversión FONAR 

apoyó con otros programas al sector 

artesanal del Estado o solamente fue 

ese. 

 

Continuando con el ramo artesanal, 

quiero hacerle otras interrogantes qué 

acciones ha emprendido la Secretaría 

su cargo para promover la 

competitividad del sector artesanal, 

con los programas que emprendió la 

Secretaría a su cargo ¿se logró 

beneficiar a todas las regiones del 

Estado, dónde se trabajan las 

artesanías, qué acciones se han 

realizado para la conservación e 

innovación de las artesanías? serían 

todas mis preguntas. 

 

Muchas gracias. 

 


